

# 富士学園移動教室

6月28日（水）～30日（金）まで5年生全員で富士学園移動教室に行ってきました。

## 1日目



### 富士山科学研究所

富士山についてクイズ形式で学習しました。



### 富士山科学研究所

アルソミトラという種の模型を作って飛ばしました。



### 富士山レーダードーム館

富士山山頂の寒さを体験することができました。



### 富士学園に到着！

施設の方にご挨拶をしました。  
3日間の生活にわくわく どきどき！



### 富士学園での生活

夕食はカレーライス。おいしくて、  
おかわりする子がたくさんいました。



その後はキャンプファイヤー。炎を囲んでフォークダンスをして、仲間との絆を深めました。

## 2日目



### 高座山へ！

大イベント高座山登山。山道まで1時間近く歩いて向かいいます。途中、地層がくっきり見えるところがありました。

ようやく山道に入り、急な坂もありましたが、友達と励まし合ったり、支え合ったりして、無事に登りきることができました。山頂からの眺めは最高でした。



### 富士学園に着いて

ソフトクリーム巻き体験では、おいしくて疲れが吹っ飛びました。

### 富士学園に着いて

おみやげ購入では、どれを買うのかを、お金を計算しながら決めました。



### 室内レクリエーション

レク係が準備してくれたゲームをみんなで楽しみました。風船運びリレーや2人3脚、大縄など「がんばれ～！がんばれ～！」と声をかけ合いながら盛り上がりしました。

## 3日目



### いよいよ最終日

今日でお世話になった富士学園ともお別れです。感謝の気持ちを込めて挨拶をしました。



### 富士湧水の里水族館

ニジマスなどの魚がたくさん展示されていました。目の前にいる魚たちに子どもたちは興味津々でした。



### 河口湖フィールドセンター

ペーパーウェイトとバードコールに分かれて、工作をしました。思い出に残るおみやげになりました。



### 桃五小到着！

3日間とはいえ、久々に学校に帰ってきた子どもたち。疲れの中にも安心してほっとする様子も見られました。保護者の方々、施設のみなさんなどたくさんの人たちに支えられて実施できたと思います。

また、3日間自分たちだけで身の回りの準備や持ち物の管理をしてきたこと、友達と協力して助け合って過ごしたこと、自分の係に責任をもち役割を果たすことの大切さや素晴らしい学ぶことができました。